

Les ailes de l'enfer - 1/1

Cet article évoque le film Les Ailes de l'enfer, ses personnages et ses récompenses.

Les Ailes de l'enfer est un film américain réalisé par Simon West sorti en 1997 en France.

Ce film présente la vie des personnes qui sont condamnés à perpétuité.

Le film est tourné avec des personnes reconnues comme Nicolas Cage qui joue le rôle de Cameron Poe, qui est un ancien officier militaire. John Cusack qui joue le rôle de Vince Larkin qui fait parti des fédéraux.

Tricia Potter qui joue le rôle de la femme de Cameron Poe.

John Malkovich qui joue le rôle de Cyrus Grissom et le surnom de (Cyrus le virus). Cyrus est condamné à mort après de nombreux meurtres et de nombreux délits.

L'histoire

Tout commence un soir à la sortie d'un pub, Cameron Poe se fait agresser par 3 hommes. Avec les gestes d'un officier militaire Cameron tue l'un d'entre eux.

Après le jugement de cet acte, Cameron écope de 8 années dans un pénitencier. Au cours de ces 8 années de labeur, Cameron n'a jamais vu sa fille qui est née pendant qu'il était en prison.

Le dernier jour de sa condamnation, il doit prendre un avion où sont emmener de nombreux meurtriers.

Pendant le voyage, les condamnés avaient prévus de se libérer et prendre l'avion en otage. Quelques minutes après le décollage un des condamnés se délibère avec une aiguille.

Il ouvre la cage de Cyrus, il se dirige vers le cockpit et il prend la seule arme de l'avion. Dans l'avion entre la pagaille des policiers et les condamnés.

Donc Cyrus a le contrôle de l'avion, et tous les condamnés sont libérés.

Quelques heures l'avion s'arrête pour l'échange de condamnés.

Pour cela les condamnés ont pris les habits des policiers pour pas se faire repérer.

Cameron met une cassette audio sur un des condamnés échangés.

Juste après le décollage, les flics découvrent que l'avion a été contrôlés par les condamnés. Cameron veut arrêter tout ça et balance quelqu'un par dessus sans que les autres sans aperçoivent.

Cameron écrit un message pour prévenir les fédéraux notamment Vince Larkin.

Cameron les prévient que l'avion va se poser.

Après l'arrêt de cet avion, Cyrus avait prévu de partir avec un avion privé.

Mais sans compter sur l'arrivée de la police, Cameron cherche refuge pour pouvoir aider la police.

Aidé au sol par Vince Larkin, Cameron parvient à arrêter Cyrus.

De plus Cameron découvre sa fille qu'il n'avait jamais vu et revoit sa femme qu'il n'avait plus vu depuis 8 années.

Son succès

En 1998, le film reçoit la nomination à l'oscar du meilleur son, il reçoit aussi la nomination à l'oscar de la meilleure chanson originale pour How do I live, et aussi il reçoit la nomination à l'oscar du meilleur second rôle masculin joué par Steve Buscemi.